



Hari Pertama Masuk Kerja, Bupati Irsyad Yusuf Berhalal-Bihalal dengan Seluruh Karyawan



Senin, 10 Juni 2019

Pada Senin (10/05/2019), seluruh ASN di Kabupaten Pasuruan kembali bekerja setelah libur Lebaran. Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf dan Wakil Bupati Pasuruan, KH Abdul Mujib Imron memanfaatkan hari pertama kerja untuk berhalal-bihalal

dengan seluruh karyawan. Acara tahun ini berbeda dari tahun sebelumnya, diadakan di halaman Dinas Pendidikan dengan konsep pengajian, berbeda dengan tahun sebelumnya yang selalu digelar di halaman kantor Bupati dan Wakil Bupati.

Acara diawali dengan sambutan dari Bupati Irsyad yang menekankan pentingnya profesionalisme, etos kerja, dan pelayanan publik bagi ASN. Beliau juga mengingatkan pentingnya pengelolaan anggaran yang baik dan benar, mengingat Pemkab Pasuruan telah mempertahankan predikat WTP selama 6 tahun berturut-turut. Irsyad juga meminta seluruh kepala OPD untuk melaksanakan program kegiatan yang selaras dengan visi misi Bupati dan Wakil Bupati Pasuruan.

Irsyad menekankan pentingnya meningkatkan pelayanan publik melalui program-program yang telah dicanangkan, seperti Kenduren Mas, Wak Mukidin, Pusaka, Perwira, Pelasan, SDSB, PPPD, dan lainnya. Beliau menegaskan bahwa program yang diinisiasi oleh OPD harus selaras dengan program prioritas Bupati dan Wakil Bupati, serta bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik.

Dalam sambutannya, Irsyad juga mengingatkan pentingnya kedisiplinan dan etos kerja dalam menjalankan tugas sebagai ASN. Beliau juga meminta kepada seluruh staf untuk memahami dan menerapkan aturan yang berlaku dalam pengelolaan keuangan, agar terhindar dari temuan BPK. Halal bihalal ini merupakan momen penting untuk mempererat silaturahmi dan memotivasi seluruh karyawan agar lebih profesional dalam bekerja. Acara diakhiri dengan tausiah dari KH Nukman Majid yang diharapkan dapat meningkatkan kesadaran seluruh karyawan untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan ikhlas.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.